

Pimpin Upacara Pasca Lebaran, Al Haris Tekankan Kedisiplinan Kerja Guna Tingkatkan Kinerja

Soni Yoner - KERINCI.WARTAWAN.CO.ID

Apr 26, 2023 - 21:29



JAMBI - Mengawali hari pertama masuk kerja pasca libur Idul Fitri 1444 H, Rabu (26/04/2023) bertempat di lapangan Kantor Gubernur, Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos,MH memimpin langsung Apel Kedisiplinan ASN setelah Cuti Idul Fitri 1444 H Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi. Turut Hadir pada kesempatan tersebut Wakil Gubernur Jambi H. Abdullah Sani, M.Pd.I, Sekda Provinsi Jambi Sudirman, SH,MH, dan para Kepala OPD dilingkungan Pemerintah Provinsi Jambi.

Dalam upacara tersebut Gubernur Jambi H. Al Haris menyampaikan bahwa saat ini pemerintah dituntut untuk bekerja dengan maksimal dalam melayani masyarakat. Dan tidak ada pegawai, baik Pegawai ...
SIAGA KARHUTLA, GUBERNUR AL HARIS : KITA SUDAH SIAPKAN

PERSONIL

Jambi (Diskominfo Provinsi Jambi) - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH, mengikuti Rapat Koordinasi Kesiapsiagaan Bencana Kekeringan dan Karhutla bersama Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan, yang berlangsung melalui Zoom Meeting, Rabu (26/04/2023).

Gubernur Al Haris mengemukakan, Provinsi Jambi memiliki tiga daerah yang berstatus siaga karhutla. "Provinsi Jambi memiliki tiga daerah yang berstatus siaga karhutla, yakni Tanjung Jabung Timur, Tanjung Jabung Barat dan Muaro Jambi," ujarnya.

Gubernur Al Haris mengungkapkan, berdasarkan laporan Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Pusat perubahan cuaca terjadi sangat ekstrim. "Tadi bersama kita dengarkan laporan dari BMKG bahwa perubahan cuaca terjadi sangat ekstrim, dan kita juga telah meminta kepada daerah yang berstatus siaga untuk melakukan persiapan sesuai arahan dari Bapak Menko," ungkapnya.

Gubernur Al Haris juga menuturkan bahwa Provinsi Jambi telah mempersiapkan tim untuk mengantisipasi bencana kekeringan dan karhutla. "Kita telah mempersiapkan personil, baik dari TNI, Polri dan lainnya, kita tidak ingin hutan di Provinsi Jambi banyak terbakar seperti di Provinsi Riau," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala BPBD Provinsi Jambi Bachyuni Deliansyah mengatakan, dirinya akan menindaklanjuti arahan dari Gubernur Jambi. "Arahan Bapak Gubernur tadi meminta untuk mempercepat penurunan tim siaga bencana ke lapangan, tadi saya sudah menghadap terkait arahan beliau, nantinya kita akan mempersiapkan segera sesuai arahan," ujarnya.**(Sony)**